

-C.v.



المعلومات الشخصية :

• الإسم : فرحان ابو السعود فرحان حسانين.

• تاريخ الميلاد : 1987/1/15م

• الحالة الاجتماعية : متزوج .

• رقم المحمول : 01068439683

• الوظيفة :

• معيد بقسم التربية الفنية كلية التربية النوعية جامعة أسيوط.

• مدرس مساعد بقسم التربية الفنية كلية التربية النوعية جامعة اسيوط.

• التخصص:

اشغال المعادن

• المؤهلات التعليمية :

• حاصل على : درجة البكالوريوس في التربية النوعية تخصص التربية الفنية .

• حاصل علي : ماجستير في التربية الفنية تخصص اشغال المعادن والحلي .

• الجامعة : جامعة اسيوط . عام : 2008 م . التقدير العام : امتياز مع مرتبة الشرف

* البريد الالكتروني : farhan_breaveman2000 @yahoo.com

• الدورات العلمية :

• البرنامج التدريبي "معايير الجودة في العملية التدريسية"

• البرنامج التدريبي " أخلاقيات البحث العلمي "

• البرنامج التدريبي "إدارة الفريق البحثي"

• البرنامج التدريبي "نظام الساعات المعتمدة"

• البرنامج التدريبي "التخطيط الإستراتيجي"

• البرنامج التدريبي "الإدارة الجامعية"

• المعارض الفنية :

• المشاركة في البرنامج القومي للتدريب بصيف 2009 (اداره مشروع) الطرق المؤديه للتعليم العالى وذلك من خلال المشاركة في تصميم فواصل كتاب المشروع.

• المشاركة في الانشطه الثقفيه بالدوره المنعده من 2009/11/13-2009/11/18 بمعهد اعداد القاده بحلوان.

• الاشراف على اعمال الديكور المسرحى لمسرحيه بعنوان المزاد بجامعة اسيوط 2010.

• متابع للحركة الفنية المحلية والدولية .

• المشاركة في تنفيذ وتجميل سور المدينة الجامعية للطالبات من خلال تنفيذ جداريه موزاييك بعنوان (حلم الصبايا) .

• المشاركة ببحث في المؤتمر المقام بكلية التربية النوعية جامعة أسيوط (مؤتمر شباب الباحثين 11/11 / 2009 م).

• المشاركة في دوره التخصصيه الثانيه لكليات التربيه النوعيه والفنون الجميله بالجامعات المصريه.

• المشاركة في الورشه الفنيه الدوليه الاولى بعنوان فن صناعه وتشكيل الورق وتوظيفه في الاعمال الفنيه.

• المشاركة بالاشراف في الملتقى الثالث للفنون التشكيليه للجامعات المصريه بمعسكر جامعه حلوان بمرسى مطروح.

• المشاركة في الانشطه الثقفيه بالدوره المنعده من 2010/11/9-2010/11/14 بمعهد اعداد القاده بحلوان.

• - المشاركة برئاسف وفد التربيه النوعيه في دوره التربويه المصغره لكليات التربيه بالوادى الجديد.

• - المشاركة الفعالة في إعداد المعرض الفني المقام في عيد الخريجين الثامن عشر – مايو 2010/2011 وحتى عام 2014م.

• المشاركة الفعالة في دعم وإثراء وإعداد الملتقى الدولي الثالث للفنون التشكيلية (حوار جنوب جنوب) في الفترة من 1 الى 3/12/2012.

• المشاركة الفعالة في عيد افتتاح قناه السويس الجديد 2015 م بتنفيذ بانوراما 32م × 12م وعربتان للاحتفاليه بمحافظه اسيوط.

- المشاركة في صالون الشباب الثاني والعشرين 2015م بقصر ثقافه اسيوط دوره الفنان الراحل "بخيت فراج" والحصول على جائزه الصالون.

-C.v.



Personal information •

Name : farhan about elsoud farhan hassanin

Date of Birth : 15/01/1987.

Marital Status: Miss.

Mobile: 01068439683

:Aloziqah

☐ Teaching Assistant, Department of Art Education, Faculty of Specific Education, Assiut University

.Specialization

☐ Metalworking

University: University of Assiut. Year: 2008. Appreciation the General : Honours franchise.

Mail: farhan_breaveman2000@yahoo.com

scientific sessions: Training Program "standards of quality in the _teaching process,"_

Art galleries:

- Participation in the program National Training Summer 2009 (project management) roads for Higher Education
- Participate in educational activities session, held from 13/11/2009-18/11/2009 Helwan Institute for Leadership Development
- Supervise the work of decoration to play entitled Theatrical auction Assiut University, 2010
- Followers of the movement of local and international art
- Participate in the implementation and beautify the city wall university for girls through the implementation of Mosaic Wall (Painting titled (Sabaya dream
- primarily Faculty of Specific المؤتمر Participation research in Education, Assiut University Youth Congress entitled researchers 11/11/2009

- **Participation in the second specialized session Colleges of Education Quality and Fine Arts at Egyptian universities**
- **Participation in the First International Technical Workshop entitled Art and the formation of the paper industry and employed in works of art**
- **Overseeing participation in the Third Forum of Fine Arts Egyptian Universities camp Helwan University in Marsa Matrouh**
- **Participate in educational activities session, held from 9/11/2010-14/11/2010 Leadership Development Institute in Helwan.**
- **Briasef participation delegation of Specific Education at the Altriuheh session of the mini Colleges of Education New Valley**
- **Active participation in the preparation of the technical exhibition primarily in the holiday graduates XVIII - May 2010/2011**
- **Active participation in supporting and enriching the preparation of the third International Forum for Fine Arts (South-South dialogue) in .the period from 1 to 3/12/2012**